



Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados) Entrevista con Humberto López

“Yo creo en las coaliciones, es el momento de unirnos todos los que estamos en contra de lo que está haciendo el gobierno federal en el camino que ha seguido, es un camino en donde se han destruido muchas instituciones, pero además se ha hecho algo que afecta mucho al país que es fomentar el odio y la polarización. Creo que para todos los que estamos de este lado es un



momento de emergencia nacional que vive el país, es momento de unificar a toda la oposición, por lo tanto, creo en la coalición, creo en el Frente Amplio por México y en la coalición Va por México con la cual enfrentamos la elección intermedia y es el camino y la ruta que hemos decidido tomar y en mi caso buscar la coordinación del Frente Amplio por México”.